



Senado

Ángel Víctor Torres: “La Conferencia de Presidentes no es un órgano de enfrentamiento sino de consenso”

- El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática recrimina al PP usar la Conferencia para su interés partidista y recuerda que fueron gobiernos socialistas quienes la impulsaron: “Nació con Zapatero en 2004 y en 2009 se elaboró el primer reglamento, que se ha vuelto a modificar en La Palma”
- Las cifras demuestran que “el PP no cree en la Conferencia de Presidentes: Rajoy la convocó dos veces en seis años mientras Pedro Sánchez la ha convocado veinte veces en cinco años”

Madrid, 12 de diciembre de 2023.- El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, ha destacado que la Conferencia de Presidentes es un órgano y un instrumento de consenso y el reglamento define el principio de lealtad: “Pocas lecciones puede dar el PP, que ahora reclama su convocatoria porque cuando está en el Gobierno se olvida de convocarla”.

Ángel Víctor Torres, que ha respondido a una pregunta del grupo popular en el Senado sobre la convocatoria de este foro multilateral, que reúne al presidente del Gobierno y los presidentes y presidentas de las comunidades y ciudades autónomas, que “la Conferencia de Presidentes “nació para el consenso, la empatía, para ayudarse las administraciones públicas entre sí”, y aprobó su nuevo reglamento renovado en la Isla de La Palma: “Todos los presidentes autonómicos y de las dos ciudades autónomas estuvimos de acuerdo y ahora parece que se está olvidando aquel espíritu de La Palma. El PP no quiere que se convoque la Conferencia de Presidentes, lo que quiere es usarla para sembrar más cizaña, enfrentamiento, encontronazos y separación, todo lo contrario para lo que nació la Conferencia de Presidentes”.

Sánchez ha convocado en cinco años 20 Conferencias de Presidentes

Ángel Víctor Torres ha recordado que la primera Conferencia de Presidentes fue convocada por el presidente Zapatero y el primer reglamento, en 2009, también se elaboró con el presidente Zapatero, en contraste con la gestión llevada a cabo cuando llegó al Gobierno el PP: “Mariano Rajoy gobernó más de seis años, más de una legislatura, y el Reglamento entonces establecía que la Conferencia de Presidentes se debía reunir una vez al año, pero sólo se convocaron dos en seis años. Ustedes, que ahora son tan exigentes con el presidente Sánchez, tienen que saber que en los últimos cinco años ha convocado 20 conferencias de Presidentes y con la pandemia la reunió tres veces, más que todas las que convocó Rajoy en más de seis años de situación de normalidad”.

Ángel Víctor Torres ha finalizado su intervención subrayando que el presidente Sánchez ya ha respondido a los presidentes autonómicos que se han dirigido a él: “Va a convocar la Conferencia de Presidentes, pero como corresponde, reuniendo antes al comité preparatorio, con un orden del día, con temas tasados”, y ha lamentado el uso partidista por parte del PP de este órgano de cooperación, porque “ese no fue ni será nunca el espíritu de la Conferencia de Presidentes”.